

## Peaugres Végétalisation des Champs Fleuris

Un projet de végétalisation de la cour de l'école publique, à l'initiative de l'Amicale Laïque, association des parents d'élèves des Champs Fleuris, présenté par le président en Conseil d'Ecole, a été mené à bien.

Un groupe de travail départemental composé du CAUE (Conseil en Architecture Urbanisme et Environnement) de l'association Pétales 07, du SDJES (Service Départemental à la jeunesse, à l'Engagement et aux Sports de l'Ardèche) et l'ARS (Agence Régionale de Santé) travaille actuellement sur la végétalisation des lieux éducatifs. Trois écoles en Ardèche ont été choisies pour expérimenter ce projet, dont celle de Peaugres.

Une journée de formation financée par le SDJES 07 et gratuite pour les participants s'est déroulée vendredi 8 novembre avec tous les acteurs concernés.

Animée par le collectif Pétales 07, en partenariat avec la mairie de Peaugres et en présence de Nicole Archier, adjoint aux affaires scolaires, du Syndicat Intercommunal Enfance Jeunesse (SIEJ) et du SDJES, cette journée a été particulièrement fructueuse.

Les nombreux participants, très motivés ont co-construit un projet de réaménagement des espaces extérieurs de l'école et du centre de loisirs. C'est une première étape qui est destinée à se poursuivre dans le cadre du PEDT, Projet Educatif de Territoire et qui a trouvé un écho très favorable auprès de l'équipe enseignante.







